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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Акселон».
Целью выпускной квалификационной работы является исследование процесса анализа бухгалтерской отчетности в контексте современных технологий.
	В ходе выполнения данной работы было обосновано, современные сервисы анализа бухгалтерской отчетности позволяют быстро и точно провести финансовый анализ организации. Также были рассмотрены процессы анализа и учета бухгалтерского учета и отчетности, и рассмотрены современные сервисы ведения учета.
На основании данных годовой отчетности ООО «Акселон» был проведен анализ финансовой устойчивости организации, и можно сказать, что Финансовое состояние организации на конец анализируемого периода является нормально устойчивым. 
Также были посчитаны коэффициенты финансовой устойчивости предприятия, которые показали что риск предприятия утратить свою платежеспособность в ближайшие три месяца отсутствует. 
Также анализ показал, что коэффициент текущей ликвидности, коэфициент обеспеченности собственными средствами и коэфициент утраты платежеспособности соответствую нормативным значением на конец отчетного периода. А осуществляя прогноз банкротства ООО «Акселон» сервис получил информацию о том, что вероятность банкротства предприятия мала, и финансовое положение ООО «Акселон» можно считать устойчивым.
Основываясь на выводах, полученных в ходе проведения исследования, были разработаны возможные мероприятия по совершенствованию процесса анализа и ведения бухгалтерского учета и отчетности, через современные сервисы.
        

        
          The object of study is Axelon LLC.
The purpose of the final qualifying work is to study the process of analyzing financial statements in the context of modern technology.
In the course of this work, it was justified, modern services for the analysis of financial statements allow you to quickly and accurately conduct a financial analysis of the organization. The processes of analysis and accounting of accounting and reporting were also reviewed, and modern accounting services were reviewed.
Based on the data of the annual accounts of Axelon LLC, an analysis of the financial stability of the organization was conducted, and it can be said that the financial condition of the organization at the end of the analyzed period is normally stable.
The coefficients of financial stability of the company were also calculated, which showed that the risk of the company to lose its solvency in the next three months is missing.
The analysis also showed that the current liquidity ratio, the ratio of own funds and the coefficient of solvency loss correspond to the standard value at the end of the reporting period. And making a forecast of bankruptcy of Axelon LLC, the service received information that the probability of bankruptcy of the enterprise is small, and the financial position of Axelon LLC can be considered stable.
Based on the findings of the study, possible measures were developed to improve the process of analyzing and maintaining accounting and reporting, through modern services.
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